



## SAMBUT IDUL FITRI 1443 H

# Bank BPD DIY Serahkan 7.725 Paket Sembako

**YOGYA (KR)** - Menyambut Idul Fitri 1443 H, Bank BPD DIY mengadakan bakti sosial dengan menyalurkan 7.725 paket Sembako kepada masyarakat di sekitar kantor layanan serta warga yang membutuhkan. Kegiatan ini rutin dilakukan setiap tahun oleh Bank BPD DIY saat Bulan Ramadan dengan tujuan meringankan beban masyarakat kurang mampu untuk menyambut Hari Raya Idul Fitri.

"Kami menyalurkan paket sembako untuk masyarakat di DIY. Paket Sembako yang dibagikan sebanyak 7.725 paket yang disalurkan ke berbagai tempat yang tersebar di wilayah DIY. Dari jumlah tersebut sebanyak 679 paket diperuntukkan bagi tenaga penyapu jalan, pengangkut sampah dan pemelihara taman di Dinas Lingkungan Hidup

Kota Yogyakarta," kata Direktur Umum PT Bank BPD DIY, Cahya Widi di Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta, Jumat (22/4). Setiap paket sembako senilai Rp 110.000 juga diserahkan kepada panti asuhan, petugas kebersihan, tukang becak, buruh gendong dan lain-lain.

Sementara itu Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta, Sugeng Darmanto mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bank BPD DIY yang telah menyalurkan 679 paket Sembako khusus untuk pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta. Dengan kegiatan itu pihaknya berharap bisa memotivasi mereka untuk lebih semangat dalam bekerja dan meningkatkan kualitas layanan kepada masyarakat.

"Saya menyampaikan



KR-Riyana Ekawati

**Cahya Widi menyerahkan paket sembako secara simbolis kepada Sugeng Darmanto.**

apresiasi dan terimakasih atas donasi dari Bank BPD DIY dan insya Allah akan kami salurkan kepada yang berhak dengan sebaik-baiknya. Mudah-mudahan saja kegiatan ini tidak hanya berhenti disini tapi bisa terus berlanjut dimasa mendatang. Termasuk mendukung sejumlah kegiatan yang berkaitan dengan lingkungan," ungkap Sugeng. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005